

Bitte Termin vormerken:
Dienstag,
25. September 2018

Arbeitsmedizin in Baden-Württemberg



Sehr geehrte Damen und Herren,

seit über 10 Jahren fördert Südwestmetall die Arbeitsmedizin in Baden-Württemberg durch eine Stiftungsprofessur, die Vergabe von Preisen und Stipendien und dem Tag der Arbeitsmedizin.

Auch im Jahr 2018 führen wir einen Tag der Arbeitsmedizin in Baden-Württemberg durch. Diesmal zusammen mit dem Mannheimer Institute of Public Health.

Wir möchten Sie daher bitten, sich schon einmal den **25. September 2018** vorzumerken für die Veranstaltung Arbeitsmedizin in Baden-Württemberg.

Wir würden uns freuen, Sie begrüßen zu dürfen.